

Des nouvelles de



Notre site : asso-asama.org

Facebook : [Asama Mada](#)

Instagram : [asama_06](#)

Notre adresse mail : asamafrance@gmail.com



Novembre - Décembre 2023

Chers adhérents, chers amis,

L'année se termine et le bilan est passionnant pour ASAMA :

- *Une mission riche en échanges et projets*
- *Une soirée de « retour de mission » très sympathique*
- *Des projets pour l'an prochain*
- *Des recherches de financements, c'est le point le plus difficile pour nous.*

Lorsque nous sommes là-bas, nous leur disons que notre travail avec eux est de comprendre leurs besoins et de les aider du mieux que nous pouvons. Lorsque nous rentrons, notre travail est de trouver des sources de financement et des donateurs qu'ils soient petits ou grands.

Pour réunir des fonds, nous organisons des événements comme le dîner annuel « retour de mission » et la GALETTE DU 19 JANVIER PROCHAIN. Venez ! Et entre temps, nous serons au marché de Noël de Cagnes/Mer le vendredi 22 décembre où nous aurons un chalet. Nous espérons votre visite, nous y aurons de l'artisanat de Madagascar pour vos cadeaux de Noël.

A bientôt,

Elina Faure

Action NOËL ensemble !



Nous avons rapporté dans nos sacs de Madagascar, non seulement des beaux objets artisanaux mais aussi, des projets.



Liste de projets :

- Dispensaire.....35 000 €
- Restauration d'un dispensaire (fonctionnel à 66 %) 11 500 €
- Construction d'un hébergement d'accompagnants près du dispensaire N°1 : 3800 €
- 3 classes supplémentaires à Sandandrahay : 2700 €
- Achat d'ordinateurs portables à l'association Actifs-Azur à 49 € l'un. L'idéal étant d'en apporter 30 pour équiper la classe informatique et communication du lycée voisin du collège, soit 1350 euros. Se procurer des visioprojecteurs et tablettes pour environ 300 €
- Continuation du projet reforestation : 1500 € pour 2024.
- Transport de livres par container puis camion..... environ 1000 €
- Foot (polos – matériel – formations – terrain) 800 € environ
- Achat d'une ou 2 armoires pour la coopérative Ny Avotra 80 €.



Soyons des Pères Noël et donc, faisons un don pour faire avancer ces projets.

Tous ces dons, adhésions et financement sont déductibles de vos impôts à hauteur de 66%.

- Adhésion simple à régler lors du 1er semestre : 20 euros (soit 6,80 € après déduction).
- Adhésion et don : 20 € + ce que vous voulez.
- Adhésion et financement pour un établissement scolaire : 20 + 100 = 120 € (soit 40 € après déduction).
- Don isolé : ce que vous voulez.

RIB de l'association : ASSO SOLIDARITE AZUR MADAGASCAR AFRIQUE

IBAN : FR76 1009 6184 1900 0524 2150 180

BIC : CMCIFRPP

Par chèque, envoi chez Sylvie Huot, 523 chemin du Malvan 06570 Saint-Paul-de-Vence, trésorière de l'ASAMA, ou chez Régine Boéri, 16 bis Chemin de L'Hubac – 06800 Cagnes/Mer.

Soirée « Retour de Mission »



Le 23 novembre dernier, des bénévoles, après bien des préparatifs, ont été très heureux de vous retrouver, adhérents et sympathisants.

Après un apéritif et notre marché artisanal, nous avons passé un film retraçant la mission 2023. Puis, nous avons dégusté un poulet-massalé absolument délicieux suivi de desserts. Nous remercions les cordons bleus qui ont préparé ce repas et nous remercions les personnes qui ont pu venir pour faire de cette soirée une réussite !



Prochain évènement où nous vous convions : La traditionnelle

GALETTE DES ROIS



Le vendredi 19 janvier prochain, à partir de 17 heures, nous vous convions au partage de la galette suivi d'un jeu surprise. Ce moment convivial finira vers 20 heures. Le lieu est à Antibes.

Prochainement, vous recevrez une belle invitation. Surveillez vos mails !



Photos de la semaine dernière

Tandis qu'il fait froid en France, là-bas c'est l'été austral ou saison humide... il fait chaud, il pleut plusieurs fois dans la journée ou mieux, la nuit, tout reverdit !

Nous avons remarqué, en mission qu'il n'y a pas de jeux. Ils jouent avec des bâtons, des cailloux, un jeu comme des osselets entre autres. Les petites filles aiment beaucoup s'occuper des tout petits, mieux que des poupées ! On en voit souvent qui les portent dans leur dos. Nous n'avons vu que des élastiques pour sauter et des ballons de foot comme vrais jeux. Ils sont très heureux comme ça.

En Europe, les enfants recevront beaucoup de jeux pour Noël.



Le CA de ASAMA vous souhaite de belles fêtes de fin d'année et vous remercie pour votre soutien.



*Joyeux **Noël** et **Bonne année 2024** !*